

## Le cycle du développement de l'embryon - 1/2

**L'enfant qui n'est qu'un embryon au début... Personne ne se rend compte de son cycle de développement. N'hésitez pas de lire jusqu'au bout, c'est très intéressant.**

Le cycle de développement dure 40 semaines ce qui donne 9 mois.

### **Première Etape :**

Pendant les trois premiers mois, depuis la fécondation, l'embryon prend l'aspect humain : tête, bras, pieds. On peut dire qu'il y a une distinction cellulaire qui a lieu. Des cellules qui forment les bras, les mains, le squelette donc des cellules spécialisées.

Le cœur est formé, ensuite le foie, la peau. La rétine des yeux qui apparaît en forme de deux taches noires (comme le montre l'image) et finalement la première partie de l'encéphale se forme.

On peut distinguer après 6 semaines le sexe du bébé. Normalement le sexe masculin se forme après cette période, donc si on arrive pas à voir l'appareil reproducteur de l'embryon, on peut dire à ce moment là que c'est une fille.

### **Deuxième Etape :**

Cette étape dure également 3 mois. Au début du cinquième mois, la maman peut sentir le mouvement de l'embryon puisque dans cette étape, le squelette se développe ainsi que tous les appareils internes.

Durant cette étape, le système nerveux est formé, ainsi que quelques organes de sens comme l'ouïe.

### **Troisième Etape :**

Qui est l'achèvement du cycle. La perfection du système nerveux a lieu, l'embryon acquiert l'humanité de sa mère.

Le progesterone commence à diminuer et le placenta à se détacher.

Le nouveau né rencontre la vie !

Le bébé rencontre la vie pas un cri caractéristique qui indique le fonctionnement de l'appareil respiratoire et l'ouverture des alvéoles pour faire pénétrer l'oxygène pour la première fois et ce qui pousse le bébé à crier à cause de cet air qui brûle ses poumons.

Le rôle du père est égal au rôle de la mère

C'est vrai que c'est à la mère de donner son sein ou le biberon, mais aussi au père de jouer son rôle ! Parce que le bébé n'est plus un embryon, c'est un être humain qui se rend compte de toute personne qui l'entoure !

Son désir sexuel, existe même quand il est bébé. Quand il suce le mamelon de sa maman, il comble ses désirs incompréhensibles à l'homme. C'est pour cela qu'on conseille de consacrer les 2 heures de temps d'allaitement entièrement au bébé, pour ne pas lui causer des problèmes psychologiques dans l'avenir. Le père si il décide de lui donner le biberon, son rôle est de le regarder avec pleins d'amour et de tendresse paternelle. Le bébé comprend tout et sent tout.

Voilà c'était un article très bref, rien que pour expliquer le mystérieux développement de l'embryon et pour faire passer le message aux personnes qui ont déjà un bébé et pour celles qui attendent, de bien l'entourer, de lui donner tout l'amour et la tendresse, et juste une dernière chose, donner de l'amour, ça n'a pas à la

## Le cycle du développement de l'embryon - 2/2

personnalité ! **surtout** quand on est encore nouveau né.